
令和元年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１９日）

４－１

県 民 連 合 ３６番 円 谷 健 市

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地方創生の推進について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、次期総合戦略の下、暮らしの豊かさを実感できる

地域づくりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 福島イノベーション・コースト構想について 企画調整部長 福島イノベーシ

ョン・コースト

県は、福島イノベーション・コースト構想の具体化に向 構想推進室

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 治水対策について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

１ 県は、石川郡内の河道掘削にどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。

２ 県は、県管理治水ダムに堆積している土砂の除去にどの

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

四 危機管理について

１ 県は、市町村の防災体制の強化にどのように取り組んで 危機管理部長 災 害 対 策 課

いくのか尋ねたい。

２ 県は、台風第１９号等により発生した災害廃棄物の処理 生活環境部長 一般廃棄物課

を行う市町村等をどのように支援していくのか尋ねたい。

五 農業振興について

１ 被災農家の営農継続に向け、農業機械や施設の復旧等に 農林水産部長 農 業 振 興 課

係る農家負担を軽減すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、被災した農地の復旧にどのように取り組んでいく 農林水産部長 農村基盤整備課

のか尋ねたい。

３ 県は、米の需給安定に向け、水田のフル活用にどのよう 〃 水 田 畑 作 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、加工・業務用野菜の産地育成にどのように取り組 〃 園 芸 課

んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、地域の特性をいかした農村の活性化にどのように 〃 農 村 振 興 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 県は、過疎・中山間地域の道路整備にどのように取り組 土 木 部 長 道 路 計 画 課

んでいくのか尋ねたい。

六 子どもの貧困対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、経済的な困難を抱える家庭の子どもが将来の夢をか

なえるための支援にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。


